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Naja Putzi aber du schaffst damit ja auf jeden Fall Fakten.

Solltest du dich pro Köllner entscheiden und der oder der Club ist in 6 Wochen zu der
Erkenntnis gelangt es ist doch nichts für ihn, dann brauchst du auch einen neuen. Wieder
kurzfristig vor der Saison, eventuell hast du dann dummerweise gerade einen neuen Leiter für
das NLZ. Verlierst also auch noch den Mann mit dem du das aufbauen wolltest.

In die andere Richtung, klappt es gut mit ihm und du hast dich aber für einen Anderen
entschieden, dann hast du eventuell einen unzufriedenen Köllner oder das ganze fällt dir vor
die Füße wenn beim anderen sich nicht sehr schnell Erfolge einstellen. Kannst du machen wie
du willst und deshalb plädiere ich für ein wenig warten. Die Jugendspieler und ihr weiterer
Werdegang kann man aktuell sicher gut einschätzen. Da hat man ein, zwei, drei
Wackelkandidaten. Das Problem sind die Profis und wenn ich unseren Kader so sehe ist er im
Juli eh einer der Kader welche den größten Umbruch zu verkraften haben. Im Prinzip sind ja die
Jungen auch alle Neue.
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